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東町花壇作りをしました 

  昨年度に引き続き、東町交差点の花壇作りを全校で行
いました。今年度は直前に３年生がマルチの穴開けと植え
るポットを並べる下準備をしてくれたので、集合してからス
ムーズに花を植えることができました。今年度は花の配置
も生徒たちが考え、昨年度よりもきれいに植えられました。 

  １年前、東町婦人会の方が「ずっと作ってきた花壇が草
原になってしまうとさみしい気持ちでいたけど、中学生の皆
さんが引き継いでくれてほんとうに嬉しい。」とお話しされ
ていたこと、昨年度花壇の世話をしている時に「きれいな
花壇だね。ご苦労様。」と、通りがかった方に声をかけても
らったことが思い出されます。これから週替わりで水やり当

番を行っていきます。昨年度の経験も活かしながら、よりきれいな東町花壇になるようにしてほしいと思
います。そして昨年度以上に、新野を訪れた人たちの目を楽しませてくれることを願っています。 

ＰＴＡ環境整備作業 お世話になりました 
 昨年度は中止になってしまっ

た環境整備作業でしたが、今

年度は行うことができました。

ＰＴＡの皆さん、新野学校の児

童生徒、職員で協力して、側

溝の泥上げやプール清掃、草

刈りを行いました。 

 総数が少ないので作業は大

変だったと思いますが、お互い

手伝い合って、だいたい時間通りに予定されていた作業を終えることができました。とても助かりました。

ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。 

働くことについて学びました ～キャリアフェスティバル～ 
 今年度も一中と合同でのキャリア
フェスティバルを行いました。午前
中はリモートでのキャリア講演会。
飯田広域消防で消防士として勤務
する佐々木さん（本校佐々木先生
のお兄さん）らのお話をお聞きしま
した。講演後には一人一人、感じた
ことをしっかり自分の言葉で伝える
ことができました。 

 午後は一中に移動して、つるや菓子補、ホーエイ、興亜エレクトロニクス等、町内から名乗りを上げて
もらった９つの企業ブースの中から興味のあるブースを３つ訪れて、直接業者さんたちからお話を伺い
ました。気になったことは質問し、丁寧に答えていただきながら、働くことの意義や喜び、苦労について考
えを深めることができました。業者の皆さんも、真剣に受け止めようとする中学生に対して、誠実に答え
てくださいました。おかげで「生きて身になるキャリア学習」になりました。参加してくださった業者の皆
様に感謝です。 



 ２日(日) バドミントン中日杯 

 ７日(金) ＣＳ運営委員会（授業参観） 

１０日(月) 3年保護者懇談会① 

１１日(火) 3年保護者懇談会② 

１２日(水) ＰＴＡ校外指導部会 

１３日(木) 紅樹山下草刈り 

１５日(土) 中体連バドミントン県大会① 

１６日(日) 中体連バドミントン県大会② 

２０日(木) １・２年自然体験学習 

２２日(土) 飯田高校体験入学 

7月の主な予定 
２５日(火) 1学期終業式 

       盆踊り講習会 

２６日(水)～夏期休業（～8／２０） 

      下伊那農業高校体験入学 

２７日(木) 松川高校体験入学        

２８日(金) 飯田OIDE長姫高校体験入学 

２９日(土) 阿智高校体験入学 

      飯田女子高校体験入学  

３１日(月) 飯田風越高校体験入学 

      阿南高校体験入学 

中体連壮行会で選手たちへエール 
 中体連南信地区大会へ出場するバドミントン部の壮行会が行

われました。その週の校長講話でも南信大会へ出場する選手た

ちに向けての話がありました。これまで練習してきたことを思い出

して、悔いのないように臨んでほしいという願いで、全校と保護

者の皆様でエールを送りました。 

 ２日間の大会の結果、シングルスで３年男子１名、ダブルスで１

年生１ペア、が、７月の県大会に出場することになりました。県大

会での健闘を祈ります。 

 

 ご意見・ご要望等ありましたら、お気軽に
学校へお寄せください。 

本校ＨＰも是非ご覧ください。 

http://anan2jhs.eek.jp/wp/ 
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わかりやすい体のしくみ  ～知って得する生活リズム豆知識～  

 ９日の参観日に合わせて、今年度の学校保健委員会が開催されまし

た。今年度は飯田短期大学の三浦先生をお招きして、体の仕組みと生

活リズムの関係、特に睡眠を軸とした生活リズム作りについての講演

をしていただきました。 

 事前に実施した生活アンケートの実態から講演していただいたので、

生徒たちも自分事として、興味深く聞くことができました。講演では、寝

ている時間と起きている時間に、それぞれ体の睡眠状態と覚醒状態を

重ねられるように、寝る前の光や食事でホルモンバランスを整えること

が大切だと教えていただきました。毎日の生活に直結、かつ学習や日常生活にも大きな影響を与える睡

眠を意識して生活リズムを整えることが大切だとわかりました。その後の様子はどうでしょう。意識してよ

い睡眠をとろうとする姿が増えてくるとよいと思います。 

ＳＮＳを使う時に気をつけることは？ 
 ２０日に防犯教室が行われ、今年度は阿南警察署の方から、実際に県

内で起きたＳＮＳトラブルの実例をもとにお話をお聞きして考えました。 

 気軽に誰とでもつながれる特性故のトラブルが、県内でも中高生に多

く起きていることがわかりました。トラブルを防ぐには「インターネットに個

人情報を流さない」「何かあったら周囲に相談する」そして何より「家庭

で使い方のルールについて話し合い、約束を守って使う」ことが重要だ

とわかりました。ご家庭でのルール作りをぜひお願いしたいと思います。  


